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★行 事 予 定★  

１２月 ４日（日）  クリスマス会   東深井福祉会館にて 
１２月２２日（木）  忘年会 

              会 場：「目利きの銀次」南流山店（南流山駅徒歩１分）         

            時 間：１９時３０分～（３時間） 

            会 費：３６００円 

            ＊申し込み締め切り１２／１５(木)   幹事：仙海・高栁・梶川 

   担当 ２班 

１日…南流山センター講座室   

８日…南流山センター講座室  役員会 

１５日…南流山センター講座室  班ごとの打ち合わせ 

２２日…忘年会   ＊詳細は下記にて案内 

   担当 １班 

５日…南流山センター講座室  未定 

１２日…南流山センター講座室 未定   役員会 

１９日…南流山センター講座室 未定 

２６日…南流山センター講座室 未定 

★ 例 会 日 程 ★ 

 

   担当 ２班 

２日…南流山センター講座室 未定 

９日…南流山センター講座室 未定  役員会 

１６日…南流山センター講座室 未定  

２３日…南流山センター講座室 未定  班ごとの打ち合わせ 

 

http://kinocai.web.fc2.com/
http://kinokai.bbs.fc2.com/


 副会長の挨拶  

 

28 年度木の会「安藤丸」出港して半年。4 回の班会議とデフ協の４０周年記念、市民まつりを終え

て、次なる寄港地はクリスマス会、忘年会。その先は・・・。 

Ａ艦長は、遠く海原と島影を（障害者を取り巻く社会状況）を見て舵を取っています。 

Ｋ副艦長は、艦長と共に海原と日々変わる天候を見ながら進路を進め、時に船員（木の会サークル員）

の１人ひとりを見てそっとフォローしています。さてもう１人の副艦長（私）はというと、どうも的外れ

な報連相が多く、艦長から「回答及ばず」という無言の判断？！を頂きながら今に至っており、また

伝達ミスも多く皆様にご迷惑おかけしております。この場をお借りしてお詫びいたします。ｍ（― ―）

ｍ 

波（例会）は同じようで同じことはありません。予定した進路を進みながら突然横から思いもしな

い波を受けることもあります。舟の漕ぎ手は年齢も体力も性格も違います。船に乗り込んだきっかけ

（手話に対する気持ち）も違います。人数がいればいるだけ考え方もあるので班会議を通して、「こ

ういう事がしたい、こんな時どうしたらいい、デフさんを巻き込んで、もっといろいろ知りたい、知っ

ている事を伝えたい」と話し合いながら、一緒に安藤丸を進めていきましょう。いつもありがとうご

ざいます。これからもよろしくお願いします。 

                          ｂｙ 浮袋 三子                 

 

 

 

 

 

              ＮＨＫスタジオパーク見学して  

 

今年４月に木の会に入会させていただいてから初めて野外活動に参加させていただきまし

た。あいにくの天気でしたが、一日を通じて皆さんとのコミュニケーションを楽しむことができ、

感謝しております。 

特にニュースキャスターを体験するコーナーでは、お天気キャスター兼「透明人間」にもなり、とて

も良い思い出となりました。また、ニュースの中で手話を取り入れたことは、一般の見学者の方に

少なからず手話というものを広めることが出来たという点で、木の会の活動としても非常に有

意義なことであったと思います。私自身も手話の勉強をもっと頑張ろうという気持ちになりまし

た。 

 またこのような機会があったら是非参加させていただきたいです。 

最後に幹事の皆さま、お忙しいなか大変だったと思いますが、企画・準備から当日の引率に至る 

まで大変お世話になり誠にありがとうございました。        

 ｂｙ ポポの飼い      



編集後記 

今年の冬は寒くなりそうですね。皆さん、インフルエンザ予防に、

手洗い・うがいはもちろんですが、歯磨きもとても効果があります。 

インフルエンザウイルスがのどの粘膜で繁殖しないよう、まず歯磨き

でお口のなかのインフルエンザウイルスをやっつけましょう～。 

    

  新会員紹介 お二人紹介します（^o^）／  

  

 

私は約十数年前、妻の誘いでたまたまろうの人達とボーリングを一緒にすることになり、初めて

接するろうの人達の明るく元気な様子に好感をもち、もっと親しくなりたいと思い、一緒にバスツ

ア旅行に行きました。益々好感を覚えましたが仕事が忙しく手話を覚える時間も無く、時間が経っ

てしまいました。定年退職となり、福祉会館でアルバイトをするようになり手話講座に参加して、

再度ろうの人達と再会しました。相変わらず明るく元気な様子を見て嬉しくなりました。今は時間

がたっぷりと有るので色々なことに参加していきたいと思っていますが、ぶきっちょなのでみなさ

んの足を引っ張らないか心配です。妻共々、よろしくお願いいたします。  Ｔ・Ｉ   

 

 

  

二年前、夫の定年後の勤務先が障害者センターのある福祉会館だったことから身近な存在となり

再度手話を学ぶきっかけとなりました。木の会の見学の時、明るく元気な声で招き入れてくださっ

て嬉しかったです。サークルの和気あいあいとした雰囲気の中で楽しく、時に笑いながら、活動で

きて嬉しいです。どうぞ宜しくお願いいたします。      Ｅ・Ｉ 

 

 

 

   事務局よりお願い  

会員・デフの皆様には、いつもお世話になっております。 

事務局からのお願いですが、例会に参加した時は 

① 出席簿に丸をつける 

② 名札を下げる(新しい会員の人が名前を覚えたいそうです!!) 

以上 二点をお願い致します(^^)/ 

 

                                                    


